



## ARRIBA Y ABAJO

**Las águedas "toman" Salamanca.**

Las mujeres de Salamanca recibieron ayer el bastón de la ciudad del Ayuntamiento de forma simbólica, para festejar Santa Águeda. Todas demostraron que esta fiesta sigue muy viva y sus ganas de pasarlo bien.

**Inserción laboral en discapacitados.**

La empresa Insolamis sigue apostando y trabajando duro, a pesar de la crisis, por la integración laboral y social de las personas con discapacidad en la provincia de Salamanca.



**Miguel Ángel Merchán.** El catedrático de la Universidad de Salamanca y director del Instituto de Neurociencias, Miguel Ángel Merchán, ha sido nombrado doctor honoris causa por la Universidad Autónoma de Quito (Ecuador).



**Otra derrota, y van nueve.** La UDS sumó ayer en casa su novena derrota consecutiva y suma diez partidos sin ganar. El Tenerife se llevó los tres puntos (1-2). Aún así, la directiva ha decidido mantener al entrenador.

